

Sr./Sra. Paciente:

¡Los médicos de Navarra tenemos problemas para atender a nuestros pacientes!

Uno de los motivos principales es que no tenemos tiempo suficiente para poder escucharle, explorarle, estudiar su caso, consultarlo y darle la mejor solución posible.

Esta falta de tiempo conlleva la pérdida de la relación Médico-Paciente, base de la asistencia sanitaria. El aumento de las tareas administrativas que nos obliga a asumir la Administración, nos lleva a dedicarle más tiempo al ordenador que a usted.

Además, debido a que las condiciones de trabajo que ofrecen en Navarra son ahora mismo las peores del Estado, cada vez es más difícil atraer a nuevos compañeros. Esto nos lleva a sufrir una sobrecarga en nuestra labor diaria que empeora cuando un médico se pone enfermo, está de vacaciones, y debemos asumir la atención del doble o triple de pacientes como usted.

Las actuales condiciones de trabajo nos dificultan dedicarle a usted el tiempo que necesita, que es una de las bases de la relación médico-paciente, y esto nos lleva a situaciones que ya han empezado a afectar a nuestra salud.

Dado que nos ha sido imposible revertir este problema, a pesar de las insistentes denuncias realizadas por el SMN a la Administración, les solicitamos su ayuda para reclamar nuestro **DERECHO A UNA ATENCIÓN Y A UNA SALUD DE CALIDAD.**

CONCENTRACIÓN - MAREA BLANCA
MIÉRCOLES 23, 17 h. - PLAZA DEL BALUARTE DE PAMPLONA

¡Queremos dedicarnos a ser médicos, dedicarnos a atenderle y a recuperar la “Relación Médico-Paciente”!
(Tal como establece nuestro Código Deontológico)